

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 14.12.17

**Anwesend:** | Rafael, Jara, Johannes, Irene, Freddy, Jakob, Luisa, Erik, Alex, Felix,  
Moana, Christoph, Katharina, Isa, Noah, Nellie

**Protokoll:** |

---

### TO

<b>TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 2 FRIV.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 3 Streik.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 4 Sommerfahrt.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 5 Sommerfahrt.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 6 Wahlbekanntmachung.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 7 Katharina-Nagel-Abschiedsparty.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 8 Aufzeichnung von Vorlesungen.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 9 nächste Sitzungen.....</b>	<b>3</b>

### TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung

FRIV

Streik

Sommerfahrt

Wahlbekanntmachung

Vorlesungsaufzeichnung

Party

Becher

Logo

Moana und andere haben Kekse mitgebracht. Vielen Dank!

### TOP 2 FRIV

Erik berichtet von der FRIV: Erik und Jeremy waren bei der FRIV. Es wurde an die Fachschaftsumfrage erinnert. Das müssen wir das nächste Sitzung machen. Am 16./17.1. findet die Wahl zum Studi-Parlament statt. Wegen Aufwand und wenig Vorteilen werden wir kein dezentrales Wahllokal einrichten. Es gab eine Wahl für das Referat für Fachschaftscoordination. Zur Wahl haben sich drei Menschen gestellt. Im Vorfeld der Wahl gab es Verständigungsprobleme. Es gab augenscheinlich Konflikte. Zwei BewerberInnen haben angegeben, nur als Team die Posten zu übernehmen. Die Wahl wurde nicht angenommen. Deshalb wird das Referat nun kommissarisch weitergeführt und es wird nächsten Jahr wieder gewählt. Es bleibt offen, ob sich jemand aus unserer FSI zur Wahl stellen möchte.

### TOP 3 Streik

Jakob

Die Verhandlungen der Gewerkschaften mit den Hochschulen sind für gescheitert erklärt wurden. Der Tarifvertrag wurde zum neuen Jahr gekündigt. Damit sind Streiks prinzipiell möglich.

Am Samstag gibt es eine Demonstration. Jakob möchte das weiterleiten über:

(1) Facebook, (2) Rundmail, (3) Institutsverteiler

Die SHKs am Institut für Philosophie möchten sich selbst vernetzen und beraten, wie sie mit dem Streik umgehen wird.

Katharina merkt an, dass durch die Verringerung der Arbeitszeit die ganze Beschäftigungsstruktur durcheinander kommen könnte (im Moment ist ja eine SHK für 2–4 SWS Tutorien plus Vor- und Nachbereitung eingerichtet.) Auch ansonsten bestehen Sorgen und Probleme bezüglich der Tarifinitiative im Allgemeinen, aber das können wir im Rahmen der Sitzung eher nicht abschließend besprechen.

Wir stimmen ab, ob Jakob grundsätzlich die Informationen über die Kanäle weiterleiten darf:

Dafür: 13 Dagegen: 0 Enthaltungen: 1

Wir stimmen darüber ab, ob es eine rein informative Rundmail sein soll, oder ob die FSI sich den inhaltlichen Zielen der Tarifinitiative anschließt, wie sie Jakob in der Sitzung definiert hat.

Informieren: 5 Unterstützen: 6 Enthaltungen: 2

### TOP 4 Sommerfahrt

## **TOP 5 Sommerfahrt**

Moana und Louis

Es geht um das Haus St. Otto in Zinnowitz am Meer. Pro Nacht und Person 8,20€. Problem: Wir haben keine Küche. Es gibt aber einen Gruppenraum. Da am 15.12.17 die Frist ausläuft, müssen wir nun entscheiden ob wir das Angebot annehmen wollen. Es ergibt sich ein geschätzter Gesamt-Fahrt-Preis von 60€.

Dafür: 11 Dagegen: 0 Enthaltungen: 4

Wir fahren also vom 22.-24.06.2018 nach Zinnowitz

## **TOP 6 Wahlbekanntmachung**

Felix

Wir möchten jemanden finden, der die Wahlbekanntmachung weiterleitet und Leute zur Wahl für den IR/FR/Stupa aufmuntert.

## **TOP 7 Katharina-Nagel-Abschiedsparty**

Die Party wird stattfinden am 9.2.18 im Foyer der Doro 24. Hier sind einige offene Fragen:

\* Lärmschutz => Alex klärt das mit Sylvia Bork  
\* Wir organisieren eine Garderobe (Frau Bork fragen, ob wir die Bib haben können?)

\* Motto-Abstimmung:

- Naming and excessity: 3
- Thomas von Aquin her: 4
- I denk also I bims: 7
- Katharina Nagel Abschiedsfeier: 8
- Gettier Party started: 3
- Gettier party sartred: 11
- Gettier Parfit sartred: 8
- **Gettier Parfit Sartred - die Katharina-Nagel-Abschiedsfeier: 12**
- Lit genstein; 4
- DeterMEMEismus: 3

\* Call for Bands / Djs / Vjs => neues Jahr

\* Awareness-Team organisieren

\* Freddy kennt sich mit Veranstaltungstechnik aus (und Felix ein bisschen)

## **TOP 8 Aufzeichnung von Vorlesungen**

Felix

Wir wollen den Lehrstuhl für Logik auf die Möglichkeit aufmerksam machen, mit einem Förderprogramm des Senats Gelder zu bekommen, um die Logik-Vorlesungen mit Video aufzuzeichnen.

## **TOP 9 nächste Sitzungen**

Am 21.12. findet noch eine Sitzung der FSI statt.

Am 11.1. findet die nächste Sitzung der FSI statt.